

## Suci Nur Hidayah Mahasiswa KKN Kolaborasi 259 Beri Pelatihan Origami



foto ist

UNIMALNEWS | Takengon – Suci Nur Hidayah, salah seorang mahasiswi Universitas Malikussaleh yang tergabung sebagai peserta KKN Kolaborasi & Reguler Kelompok XXI\_259, mengadakan kegiatan pelatihan origami atau seni melipat kertas kepada anak-anak Sekolah Menengah Pertama Negeri 6 Takengon, Provinsi Aceh, Rabu(15/06/2022)

Tujuan utama dari diadakannya kegiatan tersebut adalah untuk melatih dan meningkatkan kreativitas pada anak-anak usia 12-13 tahun. Selain itu juga bertujuan untuk mengurangi rasa bosan dan jenuh mereka karena keterbatasan aktivitas yang mereka lakukan selama adanya pandemi, ungkap Suci Nur Hidayah.

Tambahnya, kemampuan untuk melakukan sesuatu hal yang baru atau melahirkan sesuatu yang baru, baik berupa karya, ide-ide, dan lain-lain. Dengan adanya potensi yang kreatif dalam diri, seseorang dapat menunjukkan hasilnya baik yang berupa karya maupun ide-ide atau gagasan.

“Kreativitas sangat penting untuk mengembangkan semua potensi yang ada dalam diri seseorang dan dapat mengembangkan prestasi dalam diri seseorang secara optimal” katanya.

Oleh karena itu, ungkap Suci, salah satu cara mengembangkan kreativitas anak adalah melalui pelatihan membuat suatu karya, contohnya yaitu origami atau seni melipat kertas. Banyak bentuk-bentuk atau model yang dapat diciptakan melalui origami baik yang tradisional maupun yang modern.

“Melalui kegiatan ini, anak-anak dapat memilih hal yang disukai dan menciptakan suatu karya dari origami sesuai keinginan dan imajinasi mereka. Disini akan terlihat bahwa anak-anak mampu mengembangkan kreativitasnya dalam menghasilkan suatu karya melalui origami,” imbuh Suci.

Suci menyebutkan dalam kegiatan pelatihan tersebut, anak-anak diajarkan bermacam-macam bentuk yang dapat dibuat dengan menggunakan kertas origami. Untuk anak perempuan, diajarkan cara membuat bunga dan untuk anak laki-laki diajarkan cara membuat burung dan pesawat.

“Mereka dipandu dan diberi contoh cara membuatnya, metode yang digunakan adalah dengan melakukan demonstrasi. Yang diperlihatkan caranya kemudian anak-anak memperhatikan dan mengikutinya,” ucapnya.

Setelah kegiatan berlangsung, hasil karya dari anak-anak diabadikan dengan dipotret dan kemudian ada beberapa karya yang dibawa pulang, ada juga yang ditinggalkan untuk hiasan kelas kecil disekolah.

Anak-anak sangat antusias mengikutinya, salah satunya yaitu Zahra yang mengungkapkan bahwa kegiatan ini sangat menyenangkan dan membuat dirinya belajar membuat hiasan dari kertas lipat yang untuk selanjutnya akan dipraktikkan di rumah dan hasilnya akan dipasang dikamarnya.

Selain itu, Rega mengungkapkan bahwa agar kegiatan seperti ini sering dilaksanakan agar dirinya dan teman-temannya dapat belajar lebih banyak lagi untuk membuat sebuah karya seni.

Sementara itu, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Ns. Farah Diba, MScPH. menyampaikan, setiap kegiatan yang dilakukan oleh mahasiswa harus bisa memberi dampak positif bagi masyarakat serta bisa mewujudkan keakraban serta menjalin tali silaturahmi dengan masyarakat.

Mahasiswa KKN Kolaborasi dan Reguler Kelompok XXI\_259 yang diketuai oleh Kevin Wardhana(Pendidikan Kedokteran Hewan) beranggotakan Wildan Nafis, Suci Nur Hidayah (Pendidikan Kimia), Miftahul Arzaq (Hukum). Kemudian, Fitria Nazla (Pendidikan Kedokteran Hewan), Nada Finika Safitri (Proteksi Tanaman) dan Tashania (Biologi). Dari semua mahasiswa kelompok itu, hanya Suci Nur Hidayah dari Universitas Malikussaleh, yang lainnya berasal dari Universitas Syiah Kuala (USK) banda Aceh. Kelompok 259 itu dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Ns.Farah Diba MScPH.(mcl)

**Tanggal:** 28 June 2022

**Post by:** [Mukhlis](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#), [Mahasiswa](#),